



4 Pièces

107 m²

Réf. 9090D

695 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel
Appartement à vendre (83600)

KRETZ

FAMILY REAL ESTATE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Les Adrets de l'Esterel, aux abords du village où règne douceur de vivre avec toutes les commodités accessibles à pied. Construction neuve aux lignes élégantes et épurées issue d'une architecture contemporaine. Son environnement naturel est particulièrement calme. Au 1er étage, appartement de 107m2 conçu pour une vie dedans dehors avec sa terrasse de 51m2 qui longe le séjour avec cuisine américaine. 1 suite parentale avec salle d'eau, 2 chambres et 1 salle de bains. Chauffage au sol, climatisation, domotique, vitrage anti-effraction, cuisine et salles de bains contemporaines. Magnifique vue ...

Les Adrets de l'Esterel, on the outskirts of the village where life is easy, with all amenities within walking distance. Elegant, uncluttered new construction in a contemporary architectural style. Its natural setting is particularly quiet. On the 1st floor, a 107m2 apartment designed for indoor-outdoor living, with a 51m2 terrace running alongside the living room with open-plan kitchen. 1 master suite with shower room, 2 bedrooms and 1 bathroom. Underfloor heating, air conditioning, home automation, burglar-proof glazing, contemporary kitchen and bathrooms. Magnificent views of the mountains ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com



KRETZ
FAMILY REAL ESTATE